

ひなの杜通信

社会福祉法人 春の木会

特別養護老人ホームひなの杜

(TEL : 048 - 795 - 3711) みんないい

岩槻区裏慈恩寺51-1

地域密着型特別養護老人ホーム

ひなの榎

(TEL : 048 - 793 - 1165) いい老後

岩槻区裏慈恩寺40-3



新型コロナウイルス感染症のため延期されていた、オリンピック・パラリンピックも賛否ある中開催され、日本や世界に感動を与えて幕を下ろしました。この5年間を考えると、本当に色々な事があったと思います。特にパラリンピックでは、障害をかかえ困難に打ち勝つ姿は、人種や民族を超えて訴えるものがありました。

コロナ禍の中、施設でも予定していた家族面会を中断したり、行事を中止したりと影響を受けております。それでも、毎年行っている8月の**流しソーメン**は秀気だけでもと、**流さないソーメン**で実施いたしました。

暑い夏に食べる冷たいソーメンは、とっても美味しく感じられ、皆さん大喜びでした。

いいことありそう(へめん)。



SOCIETY [society]

パラリンピック
かんどうしました



風鈴作り

今月は、みんなで風鈴作りを行いました。ペットボトルを再利用して、それぞれ「夏といえば」のお題の短冊をつくって吊り下げました。ほかにも、仲秋の名月の飾り付けや、紅葉の飾り付けをして楽しく活動しております。



ひまわり弁当

8月の行事食は、「ひまわり弁当」です。夏は土用の丑の日やそうめんもあり、行事食が多い時期です。暑さに負けないよう栄養をつけて乗り切りましょう。



ひなの杜とひなの楓の機能訓練指導員の体制が変わります

9月1日からひなの杜とひなの楓の機能訓練体制が変わります。

これまで、ひなの杜の鈴木作業療法士がひなの楓の機能訓練指導員も兼務しておりましたが、今後はひなの杜は新任の志川指導員（看護師）がひなの楓は鈴木作業療法士がそれぞれ担当いたします。

これにより、兼務の体制ではなく、それぞれ専任の機能訓練指導員を配置し、より充実した機能訓練を提供することができると思っています。

高齢者にとって、機能を維持することは重要です。最後までその人らしく過ごしていただくため、より一層努めてまいりたいと思っておりますので、皆様方の理解ご協力宜しくお願い致します。

杜のリハビリ担当



杜 機能訓練員
志川 和寛

楓のリハビリ担当



楓 作業療法士
鈴木 めぐみ

大野梨園様より梨をいただきました

毎年この時期に大野梨園様より、梨をいただいておりますが、今年は12箱もの梨を送っていただきました。施設では生の果物を頻繁に提供できないので、皆さん大喜びでした。初物の梨は季節も感じられ、利用者様だけでなく職員もおいしく頂くことができました。大野梨園様には、いつもお気遣いいただき誠にありがとうございます。

